



ALLOCUTION DU MAIRE DE LA VILLE DE SAINTE-ANNE

CONSEIL MUNICIPAL DU
VENDREDI 23 SEPTEMBRE 2022



FRANCS BAPTISTE

Bonjour à tous,

Je salue tous les administrés de Sainte-Anne et de la Guadeloupe qui nous suivent sur le net et qui nous regardent via la télévision. Je tiens à adresser tout mon soutien aux habitants des communes sinistrées de la Guadeloupe et plus particulièrement à celles de la Basse-Terre suite au passage de la tempête FIONA. Je souhaite du courage à toutes ces familles qui aujourd'hui ont tout perdu et qui se retrouvent sans abris. J'ai aussi une pensée particulière pour les maires de ces communes qui face à ce sinistre se retroussent les manches et mettent tout en œuvre pour subvenir aux besoins de leurs administrés.

Cher(e)s collègues,

Le samedi 10 septembre 2022, vous m'avez élu maire de la ville de Sainte-Anne, à la majorité soit 19 voix en mon nom et 14 suffrages pour ma collègue Lydia FARO-COURIOL. Je tiens à vous remercier pour la confiance que vous m'avez témoignée et vous assure de mon engagement sans faille à travailler avec vous pour les administrés de la ville de Sainte-Anne. Je rappelle toutefois que la population de Sainte-Anne a fait confiance à une majorité de 28 élus pour conduire les politiques publiques de la commune.

J'appelle donc au rassemblement de TOUS les élus de la ville de Sainte-Anne pour continuer le travail entrepris par nous-mêmes.

De nombreux chantiers sont en cours et doivent être poursuivis. Christian BAPTISTE a fait un travail conséquent à la tête de la municipalité. C'est d'ailleurs pour cette raison que la majorité d'entre nous avons bataillé dur sur le terrain pour lui permettre de siéger à l'assemblée nationale pour les intérêts de la 2^{ème} circonscription. Il est donc important que chaque élu prenne ses responsabilités pour poursuivre l'engagement qu'ils ont pris face aux saintannais et saintannaises.

Je tiens ce soir à vous réaffirmer comme je l'ai toujours dit, ma volonté de travailler avec **TOUS** les élus du conseil municipal. Les 40 années de ma vie à œuvrer dans la politique me permettent d'être un homme d'expérience d'ouverture et de consensus avec le seul but de permettre à la population saintannaise d'être satisfaite des politiques publiques que nous allons mener.

Cher(e)s collègues, j'ai reçu un courrier de 9 élus de la majorité qui souhaitent une rencontre. Cette rencontre aura bientôt lieu et j'espère que cela permettra d'engager une méthodologie de travail pour le bien des habitants de Sainte-Anne. En tout état de cause : sachez, chers collègues, cher(e) saintannais, saintannaises, que je m'engage aujourd'hui à conduire les affaires de la ville de Sainte-Anne en toute transparence et n'ayant comme seul adage « le mieux vivre » des habitants de Sainte-Anne.

Passons à l'action : « Sainte-Anne toujours avec vous » ! C'était notre engagement en 2020, ce sera mon engagement jusqu'en 2026 !

Merci à vous !

**Votre Maire
Francs BAPTISTE**